

赤ちゃん・幼児触れ合い体験

10月28日(月)・10月29日(火)

さいたま市では「生命尊重教育」の一環として、家庭科の授業で、赤ちゃん・幼児触れ合い体験を実施しています。昨年度同様、2日間にわたり、別所幼稚園から年中の園児たちが内谷中を訪れ、3年生と触れ合いました。生徒たちは事前に園児と遊ぶおもちゃの作成や手遊びの練習をして当日に臨みました。当日は手遊び歌やリレー、準備したおもちゃなどで使い、お互いに楽しい時間を過ごしました。



つぼみの日

10月31日(木)

来年度内谷中に入学予定の小学6年生を迎え実施しました。小学生は校内の授業を見学し、その後、体育館にて生徒会から中学校の様子や部活動などについて、生徒の作成した動画を見ながら説明を受けました。



10組 ふれあい夢ファーム (里芋収穫体験)

11月1日(金)

4月に植え付けした里芋の収穫体験に行ってきました。春の植え付け体験に続き、収穫を通して食の大切さを知り、勤労の大切さを学ぶ機会となりました。さわやかな秋空のもと、たくさん実った里芋を一つひとつ大切に掘り起こしました。収穫した里芋は給食の材料として使わせていただきました。



内谷中フェスタ

11月3日(日)

PTAの主催により、内谷地区自治会の運動会と同日で開催されました。校内では文化部、10組、生徒会による展示・販売・体験、体育館では演劇部、吹奏楽部、有志の発表などが行われました。今年は制服リサイクル販売などと共に、フードワゴンも出店していただきました。準備を含め当日まで、PTAのフェスタ委員の方々を中心にご協力いただきありがとうございました。



生徒会朝礼

11月5日(火)



生徒会長と本部役員より、新しい生徒会スローガン「流星(スター)」と生徒会報「点滴穿石(てんてきせんせき)」について説明がありました。この日の朝礼では、さいたま市の推進する「心を潤す4つの言葉」推進週間にちなんだ内谷中の取組として「ありがとう



カード」を作成する企画が発表されました。心を込めた素敵な言葉を交わし、相手だけでなく自分たちの心も潤すことを目的に、自分の身の回りの人たちへ日頃の感謝の気持ちを込めてカードに記入し、クラスごとに掲示しました。

PTA アンチエイジング体操

11月28日(木)

PTA成人教育委員では、毎年保護者を対象に趣味の分野を広げる教養講座を開催しています。今年度は「+YOGA」代表をなさっているAiri先生をお迎えして「ヨガ教室」を実施しました。家庭でも簡単にできる体操を教えていただきました。



彩光杯ビーチボールバレー大会

11月29日(金)

10組の生徒が、大谷場中学校で開催されたビーチボールバレー大会「彩光杯」に参加しました。事前の練習から攻撃や守りの作戦を考え、その成果を発揮しました。他校の生徒とも協力して活動することができました。



表彰の記録

- 埼玉県新人体育大会 新体操 個人総合 第5位 金久保 希実
- 令和6年度第13回キューポラカップ第1位 野球部
- 市児童生徒科学教育振興展覧会 優良賞 沖汐 葵
- 令和6年県アンサンブルコンテスト中央地区大会
サクソフォン五重奏 金賞 藤田 波音、正木 俊也、コスチエフスキー ケン
齋藤 初音、三上 寧々
打楽器三重奏 銀賞 田中 美羽、森本 悠月、高橋 惟斗

【「白いノート」11月号表彰の記録の訂正として】

【水泳部】男子400m個人メドレー 第8位 中川 豪
→男子200m個人メドレー 第8位 中川 豪

国連人権デー

12月4日～10日は人権週間です。1948年12月10日に世界人権宣言が採択されたことを記念して定められました。さいたま市の人権標語に応募した作品より本校の2年生 咲間 絢さんの作品が最優秀作品に選出されました。

咲間さん作品 人権標語 最優秀作品 「思いやり 画面越しでも 忘れずに」